

Mañana en el Museo Narváez

Ernesto León muestra los dibujos de *Iniciación en la intemperie*

Se trata de las ilustraciones realizadas para el libro de Vicente Gerbasi, y será inaugurada mañana en ese museo, en el contexto del encuentro Poetas en Margarita



Ernesto León inaugura *Iniciación en la intemperie*

La ilustración, género doblemente difícil cuando se trata de los terrenos de la creación poética, ha sido otro de los campos trabajados por el multifacético artista Ernesto León.

Así lo podremos apreciar en la muestra que mañana viernes se inaugura en el Museo de Arte Contemporáneo Francisco Narváez de Porlamar, donde se exhibirán los dibujos realizados por León para el libro de Vicente Gerbasi *Iniciación en la Intemperie*, en el que el poeta nos recrea el clima de los años que marcaron la pérdida de su paraíso, tras la quiebra económica y muerte de su padre, en la Venezuela gomecista.

La exhibición forma parte de las actividades programadas en el encuentro "Poetas en Margarita", que organizan Monte Avila Edi-

tores, Fondene y la Fundación Museo de Arte Contemporáneo Francisco Narváez y tendrá lugar en la sala anexa de ese museo.

León, quien llevó a cabo las ilustraciones para la edición de Monte Avila Editores, exhibirá aquí los 25 dibujos en pastel sobre papel, pertenecientes a la colección de la editorial estatal, la cual ha organizado esta exhibición como parte de las actividades programadas en la celebración de sus 25 años de vida.

La apertura, el viernes a las 8 pm, contará con la presencia de una nómina de poetas invitados y personalidades de la cultura neoespartana y contará paralelamente, como todos los años, con una Feria del Libro que pondrá a disposición del público todos los títulos de la casa editora.